

## ▼ ► Transport

Tôt hier matin, le travail a repris. Trois buses en béton ont été disposées sous la motte de terre à l'endroit où elle est la plus fine afin de stabiliser l'arbre qui a ensuite été haubanné pour sécuriser son transport. Vers 10 h, l'ensemble routier s'est élançé à faible vitesse, quittant définitivement l'ex cité administrative, pour descendre le quai

Boissier-de-Sauvage, et bifurquer rue Herstal pour rejoindre la place de Belgique. Au passage, quelques lampadaires ont tremblé et les arboristes grimpeurs ont dû jouer de la tronçonneuse pour élaguer encore des branches. Retardant encore le convoi qui est arrivé sur place deux heures plus tard, vers midi.

PHOTOS **THIERRY DUBOURG,**  
et **FRED GAUTIER**

